



ENCYCLOPÉDIE SÉBUSIENNE.

SUITE DES MANUSCRITS DE M. ROUYER.

AMBRONAY.

Ambronay, petite ville dans le canton d'Ambérieux, qui est quelquefois mal à propos appelée Ambournay, mais dont le véritable nom est Ambronay, d'après tous les anciens titres qui portent *Ambroniacum*.

On prétend que ce lieu existait déjà du temps des Romains. D'abord, on trouve dans la plaine d'Ambronay des restes bien conservés de fortifications, que plusieurs croient être le camp de Galba, lieutenant de César. Ensuite, lorsque l'on construisit, dans le milieu du XVIII^e siècle, la sacristie de l'église abbatiale, l'on trouva, dans les fondations, des médailles, des lacrymatoires, de petites statues en bronze, représentant des dieux du paganisme. Le côté du nord de l'église, qui est la partie la plus ancienne de cet édifice, est d'une architecture d'une haute antiquité. Il y existe encore,